

Südwestmetall macht Bildung

herausragend



Schulpreis Ökonomie

Leistungen von Schülern und Schülerinnen würdigen

Für herausragende Leistungen im Profifach Volks- und Betriebswirtschaftslehre am Wirtschaftsgymnasium vergibt Südwestmetall jährlich den Schulpreis Ökonomie. Der Preis hebt die besondere Bedeutung der ökonomischen Bildung als Teil der Allgemeinbildung hervor und will die Weiterentwicklung des Fachs „Volks- und Betriebswirtschaftslehre“ bzw. „Internationale Volks- und Betriebswirtschaftslehre“ unterstützen. Die Ausschreibung

erfolgt über die Regierungspräsidien des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg.

Die Inhalte

- ▶ Mit dem Preis werden die besten Schüler und Schülerinnen eines Abiturjahrgangs ausgezeichnet, die mindestens die Note „gut“ erhalten haben.
- ▶ Der Preis wird für die herausragende Gesamtleistung während der gesamten

gymnasialen Oberstufe vergeben.

- ▶ Dabei werden nicht nur die Note, sondern auch weitere besondere Leistungen wie eine Beteiligung an einschlägigen Projekten und außerunterrichtliches Engagement im Themenfeld Wirtschaft gewürdigt.

Unser Engagement

Der Schulpreis Ökonomie ist ein Projekt von Südwestmetall.

Südwestmetall –

Verband der Metall- und Elektroindustrie
Baden-Württemberg e. V.

Türlenstraße 2, 70191 Stuttgart
Tel. 0711 7682-0, Fax 0711 7651675
E-Mail: bildung@suedwestmetall.de

www.suedwestmetall-macht-bildung.de



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT